



Wikipedia- Artikelbeurteilung

Vittina coromandeliana - Zebrarenschnecke

Zebrarenschnecken haben eine gestreifte Muschel.

Diese ist braun-schwarz. Es sind Aquarienschnecken und sind gute Algenfresser.

Der name dieser Schnecken stimmt, bloß wenn das Licht im Aquarium an ist, schlafen diese Tiere.

Wenn das Licht aus ist, wachen diese Schnecken auf und sind schnell unterwegs.

ich habe ein 112 Liter Bekenn, das 180 cm großß ist, und meine Zebrarenschnecke braucht dafür weniger als 10 Sekunden.

Die Schecken sind Zwitter, das heißt sie haben ein männliches und ein weibliches Organn sich.

Diese Schnecken werden auch noch groß.

Meine Schnecke ist erst 2 Monate alt und ist schon fast 5 cm breit.

Die Schnecken können bis zwei Jahre alt werden.

Diese Schnecken haben Lange Fühler und ertasten somit das Aquarium.

Den aktuellen Artikel zu der Zebrarenschnecke findest du unter:

http://de.wikipedia.org/wiki/Vittina_coromandeliana